

Mitsubishi Motors unterstützt humanitäre Krise in der Ukraine

Tokyo – Wien, 24. März 2022 – Zur Unterstützung der humanitären Hilfe für die betroffene Bevölkerung in der Ukraine und in den Nachbarländern wird die Mitsubishi Motors Corporation dem UNHCR, dem Amt des Hohen Flüchtlingskommissars der Vereinten Nationen, eine Finanzspende in Höhe von 1 Million Euro zukommen lassen.

Mitsubishi Motors ist zuversichtlich, dass dieser Beitrag zur Bewältigung der humanitären Krise in der betroffenen Region beitragen kann, in der die nationalen Vertriebsgesellschaften und ihre KollegInnen bereits Maßnahmen zur Unterstützung ergreifen.

Mitsubishi Motors hofft aufrichtig, dass Frieden und Sicherheit in der Ukraine so bald wie möglich wiederhergestellt werden.

Für mehr Informationen zu Mitsubishi Motors besuchen Sie bitte die Unternehmenswebsite: <https://www.mitsubishi-motors.com/en/>

###

Besuchen Sie uns auch auf unseren Social Media Kanälen:

Facebook: www.facebook.com/MitsubishiOesterreich

Instagram: www.instagram.com/mitsubishiaustria/